

# Highlight: Gottesdienst. Feiern!

## Neue Gottesdienste seit September 2022

Von *Monika Herkens*

20. Apr. 2023



In St. Marien, Eschweiler-Röthgen, gibt es wieder Gottesdienste in „anderer“ Form.

2019 wurde das Projekt erstmals auf den Weg gebracht. Seit September 2022 gibt es nun die zweite Staffel, mit personeller und inhaltlicher Neuaufstellung.

Die aus der Rolle fallenden Gottesdienste richten sich vor allem an Menschen, denen der Gottesdienst in der traditionellen Form aus verschiedenen Gründen nicht mehr viel sagt:

- weil die Sprache meist lebensfern, fremd und unverständlich ist.
- weil auch die Inhalte oft lebensfern und erscheinen.
- weil die ganze Sache zu frontal ist und es fast keine Beteiligungsmöglichkeit gibt
- weil fast die ganze Zeit geredet oder gesungen wird, so dass es kaum Stille zur Besinnung gibt.

Hier wird auch schon sichtbar, auf welchen Gebieten Highlight anstrebt, Alternativen zu finden.

Für die Besucher gibt es handgemachte Musik von Achim Prinz mit Keyboard und Schlagzeug. Außerdem eine Bibelstelle, die kurz in ihren Zusammenhang eingebettet wird und in Bezug zu konkreten Themen des Lebens gesetzt wird. Nicht in Form fertiger Lösungen, sondern in Form von Impulsen und Fragen. Jeder hat die Möglichkeit, Zeit und Ruhe zu finden um über das Nachzudenken, was er „mitgebracht hat“ oder was an Anregungen im Gottesdienst zu hören war. Wer möchte kann den Anderen von seinen Gedanken mitteilen.

Die Gottesdienste finden in monatlichem Abstand statt.

Es gibt Rückmeldemöglichkeiten nach dem Gottesdienst und hier auf der Homepage weiter unten. So können die Teilnehmenden selber beeinflussen, wie die Inhalte der jeweils nächsten Gottesdienste sind.